

# Región de Murcia año santo 2010

Delegado:  
José Clemente  
Redacción y Administración:  
Avda. de la Libertad 1 Edif. Clara. ent. B  
Tno 968 28 69 60 - Fax 968 29 74 03  
E-mail: murcia@larazon.es

## Chico denuncia el aumento de los delitos en las zonas rurales

El PP exige a Tovar más seguridad en el campo de Cartagena y Totana

**El diputado popular** destaca que la Región es la última comunidad en ratio de Guardias Civiles y Policía Nacional.

S. P.

MURCIA- El diputado del Grupo Parlamentario Popular Pedro Chico exigió ayer al delegado del Gobierno, Rafael González Tovar, que «disponga más efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para vigilar las zonas del Campo de Cartagena y el área rural de Totana».

En este sentido, Chico destacó que «cuando su afición a los toros se lo permita, el señor González Tovar debería empezar a preocuparse por la oleada de robos que se están produciendo en las explotaciones agrícolas de estas zonas rurales».

Asimismo, el diputado popular afirmó que es «intolerable» que «mientras que los agricultores, ganaderos y vecinos de estas zonas están sufriendo un repunte notable de la actividad criminal, el delegado del Gobierno sigue mirando hacia otro lado y no haya habilitado los dispositivos necesarios para combatir los actos delictivos».

Por todo ello, Chico solicitó a González Tovar que éste a su vez reclame al presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, «el aumento de los miembros de los Cuerpos de Se-



El diputado del Grupo Parlamentario Popular Pedro Chico, durante una rueda de prensa

**A DESTACAR**  
**Chico subraya que el delegado sólo está pendiente de salir en las fotos**

guridad del Estado toda vez que somos la última comunidad autónoma de España en ratio de Guardias Civiles y Policía Nacional por cada mil habitantes».

Para el popular, «es notorio que se está produciendo una dejación de funciones por parte del Gobierno de la Nación con respecto a la Región de Murcia».

Chico anunció que, tras este nuevo repunte de la criminalidad en las zonas rurales de la Región de Murcia, volverá a mantener reuniones con responsables y representantes de los agricultores para determinar las acciones oportunas y precisas y poder trasladarlas a la Asamblea Regional,

al Congreso de los Diputados y el Senado.

Por último, el diputado del GPP quiso felicitar a la Guardia Civil y a la Policía Nacional «por su profesionalidad y su competencia a pesar de la precariedad de medios con la que desarrollan su labor, a la que hay que sumar la reducción de su salario». Cabe destacar, que todo esto se pone de manifiesto cuando ambos cuerpos de seguridad reclaman al Gobierno mejoras laborales.

### Sumario



#### Plan de Formación Interadministrativo

La Comunidad pondrá en marcha este plan con cursos de formación dirigidos a los empleados públicos

Pág. 3

#### Mejoras en la carretera RM-414

La Región impulsa el transporte de mercancías con la remodelación de la vía que une Abanilla y Fortuna

Pág. 4

#### Programación del Centro Párraga

El amor, la música y la biorrobótica llenarán el espacio murciano en el último trimestre del año

Pág. 5

### Abierto el plazo del programa «La Máscara del Amor» para el profesorado

Redacción

MURCIA- La Comunidad Autónoma ha abierto el plazo de solicitud para que el profesorado de Enseñanza Secundaria de la Región de Murcia pueda recibir formación sobre el programa educativo «La Máscara del Amor», destinado a la prevención de la violencia de género en los estudiantes de cuarto de Educación Secundaria Obligatoria (ESO). El plazo de solicitud permanecerá abierto hasta finales del mes de octubre. Este programa, desarrollado por la Consejería de Justicia y Seguridad Ciudadana con la colaboración de la de Educación, Empleo y Formación, está diseñado por los docentes universitarios Vicente Garrido e Inmaculada Aroca, y trata de prevenir la violencia de género.



El consejero Salvador Marín

## La Comunidad concede 18 becas de investigación en centros referenciales

Redacción

MURCIA- La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación ha concedido, a través de un programa de ayudas de la **Fundación Séneca**, 18 incentivos a profesores, investigadores y tecnólogos murcianos para que realicen estancias en centros de referencia

mundial, así como otras ocho ayudas a 'cerebros' internacionales para que trabajen con grupos de investigación y departamentos de las universidades regionales. Este programa tiene como objetivo favorecer la actividad investigadora, la adquisición de conocimientos y técnicas, el contacto permanente y el intercambio científico entre

profesores universitarios e investigadores. Asimismo, fomenta la movilidad de estos profesionales para promover el desarrollo de la investigación técnica de calidad, los procesos de transferencia y la asimilación de sus resultados en ámbitos estratégicos, así como la participación en redes internacionales de innovación.